



**8 Pièces**

**305 m<sup>2</sup>**

**Réf. 82564431**

**1 990 000 €**

**Jouques**

Maison à vendre (13490)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Nicolson Realty présente en exclusivité à Jouques, remarquable villa au coeur du pays d'Aix, à moins de 30 minutes du Cours Mirabeau. Véritable trésor de la Provence, la propriété se situe entre la Sainte Victoire et le Luberon. Faisant partie intégrante du Parc de la Sainte Victoire, son environnement est précieusement protégé. Proche de toutes les commodités, soignée et parfaitement entretenue. La propriété répond au projet de vie en terre provençale, pour le meilleur du pays d'Aix, des Alpilles, du Luberon et de la Provence verte. Avec ses 300 m², la demeure invite à jouir d'un cadre de vie ...

Nicolson Realty presents in exclusivity, remarkable villa in Jouques, in the heart of the Pays d'Aix, less than 30 minutes from the Cours Mirabeau. A veritable treasure of Provence, the property lies between the Sainte Victoire and Luberon mountains. As an integral part of the Parc de la Sainte Victoire, its environment is carefully protected. A treasure of Provence, the property is located between Sainte Victoire and the Luberon. As an integral part of the Parc de la Sainte Victoire, its environment is carefully protected. Close to all amenities, neat and perfectly maintained. The property ...

**NICOLSON REALTY**

- 75006 PARIS 8EME

[Contacteur l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

